

14

**Fragebeantwortung**

**Fragesteller: ÖVP – GR<sup>in</sup> Eva Derler**

**Thema: Weisungen**

**Frage: „Wie viele Weisungen (Art der Weisung) hast du deinen Ressorts in dieser Gemeinderatsperiode bisher erteilt?“**

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin,

grundsätzlich darf ich festhalten, dass sämtliche dienstliche Anordnungen der zuständigen Vorgesetzten und Organe als Weisungen bezeichnet werden. Präsidialerlässe sind ein beispielsweise generelle magistratsweise Weisungen. Insoferne erteile ich täglich mit jeder Freigabe und Unterschrift Weisungen.

Ich gehe davon aus, dass Sie direkte Weisungen an Abteilungsleiter:innen meinen, die schriftlich festgehalten werden und bei denen aufgrund unterschiedlicher Auffassungen Bedenken geäußert werden. Solche Weisungen habe ich in den letzten knapp drei Jahren dreimal erteilt – zweimal ging es um das Thema Tempo 30 vor Schulen und einmal um die Würdigung von Pfarrer Wolfgang Pucher durch eine Straßenbenennung.